
 Herr Bellinghausen fragt, ob die Servicestation der KSK auf dem Reweparkplatz im Auel wieder 
instandgesetzt wird. 
Herr Liene weiß zu berichten, dass die Station in jedem Fall wieder aufgebaut wird. Wann und an 
welchem exakten Standort ist zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht geklärt. 
 

 Herr Euteneuer bittet, die Schlaglöcher in der Kirchstraße zu beseitigen. 
 

 Herr Bönisch weist daraufhin, dass am heutigen Tag die Parkautomaten am Marktplatz nicht 
funktioniert haben. 
 

 Herr Hubert fragt nach der Niederschrift über die schon länger zurückliegende 
Personalausschusssitzung. 
Der Bürgermeister erklärt, dass sich die abschließende Bearbeitung aufgrund krankheitsbedingter 
Ausfälle verzögert habe, das Protokoll nun aber fertiggestellt sei und kurzfristig versandt werde. 

 


